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Solicita estudo de viabilidade para 

colocação de redutores de velocidade, 

tipo tachões na Avenida Primeiro de 

Maio, em frente à fábrica de móveis 

Armil, Bairro São Luis, Várzea Grande. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O Vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 
Poder Executivo, PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS , para que este através da 

secretaria competente, realize estudo de viabilidade para colocação de 
redutores de velocidade, tipo tachões na Avenida Primeiro de Maio, em 

frente à fábrica de móveis Armil, Bairro São Luis, Várzea Grande. 

Justifica-se tal pedido por ser esta, uma antiga reivindicação dos moradores 
deste local uma vez que, já ocorreram diversos atropelamentos, até mesmo 

com mortes, de animais domésticos, neste trecho. 

Câmara Municipal de Gramado, 9 de Setembro de 2013. 
  

 

 

_________________ 
Manu Caliari 

Vereadora PRB 

  

 


